

Rencontre entre bénévoles



Partage et convivialité autour d'un pique-nique au parc de la Gironde de Coullaines.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Les Maisons pour tous (MPT) ont organisé un pique-nique à l'intention de leurs 30 bénévoles. « *Chacun contribue à sa manière au bon fonctionnement du centre social au côté des professionnels qui animent les quartiers de la ville. Parmi eux, beaucoup de retraités mais pas seulement...* », explique Chantal Hervé, la présidente des MPT. Il y a bien sûr ceux qui siègent au conseil d'administration (sans qui rien n'exciterait), mais aussi ceux qui accompagnent les enfants le soir après l'éco-

le, ceux qui enseignent la langue française aux Coullainais venus d'autres pays, ceux qui sont toujours prêts à donner des coups de main quand il le faut, ceux qui donnent des conseils en informatique, ceux qui entretiennent les jardins partagés, ceux qui animent des ateliers de création, ceux qui contribuent à la réussite des manifestations festives ou des sorties...

Se rendre utile

Quand on leur demande leurs moti-

vements, on découvre les valeurs d'altruisme et de partage qui les conduisent ainsi à donner de leur temps : « *Cela me fait plaisir de rendre service* », explique Rachel. « *Moi, cela me donne l'occasion de sortir de chez moi et de me rendre utile* », complète Mauricette, bénévole depuis 25 ans. « *Cela me distrait, je me suis même découvert une réelle passion pour le jardinage* », dit Nicole. « *Cela me rend heureuse de rencontrer des gens que je n'aurais jamais croisés ailleurs* », conclut Valérie. »